

## Para bienestar de Matahambre estudio en circunscripciones

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Jueves, 21 Octubre 2021 12:00

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 330



El estudio de circunscripciones lo desarrollan en Minas de Matahambre en el actual calendario desde diferentes demarcaciones, con la presencia de delegados del Poder Popular y los factores sociales de la comunidad, quienes ayudan a diagnosticar con el conocimiento requerido a las personas que conviven en esos enclaves.

El estudio abarca pormenores específicos que caracterizan a la ciudadanía, tales como la cantidad de población, número de planteamientos de los electores, los casos y familias más vulnerables, madres con tres o más hijos, cantidad de personas con limitaciones físicas, los vinculados al bienestar social, los que reciben alimentos por el sistema de Atención a la Familia (SAF).

También agrupa otros asuntos de gran valía, como son la cifra de viviendas en mal estado constructivo, los niños y niñas que necesitan una atención diferenciada desde la prevención social, los núcleos que tienen bajos ingresos salariales.

## Para bienestar de Matahambre estudio en circunscripciones

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Jueves, 21 Octubre 2021 12:00

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 330

---

En este estudio intervienen representantes de las organizaciones políticas y de masas, médicos, miembros de la Asociación de Combatientes, con la intención de aportar criterios, puntos de vistas, enfoques que mejoran la valoración de las circunscripciones desde una visión abarcadora.

A partir de los datos reunidos el delegado podrá actuar mejor en su radio de acción, interactuar de manera más objetiva para erradicar las deficiencias evidentes en cada barrio. El estudio brinda cuantificaciones que propician la implementación de medidas capaces de transfigurar el entorno.

Al estudio de circunscripciones asiste Miriam Martínez Veloz, presidenta de la Asamblea Municipal del Poder Popular, quien con su experiencia tributa a estos encuentros y explica conceptos, expone criterios que despejan dudas.

Toda la labor que pueda realizarse para que el trabajo a nivel de circunscripciones sea más eficaz, será siempre impostergable.

La circunscripción electoral es la base, la célula fundamental del Sistema del Poder Popular. Es una división territorial del municipio.